
第 11 回理事会 
9 月 16 日 午後 5 時 8 分～7 時 8 分 
出席者 
木下会長、吉本・小田副会長、杉山専務理事、濱本・西村・弘山・田中（義）・

田中（豊）各常任理事、河村・城甲・茶川・山縣各理事、山本・武内・藤野各

監事 
 
 
協議事項 
1 日本医師会代議員会の質問について 
 10 月 24 日（日）開催される代議員会の質問について協議、ブロック担当県

へ提出することを決定した。 
 
2 予防接種に関するキャンペーン活動について 
 日本医師会と予防接種推進協議会が実施する予防接種キャンペーンの署名活

動について、本会においても取り組むことが協議のうえ、了承された。実施方

法は、本会主催の行事の活用や関係団体に対する協力要請など。郡市医師会に

本会の取り組みなどを通知し、郡市医師会で実施した署名数の報告をいただき、

活動の把握をすることになった。日医への署名提出期限は 10 月 31 日。 
 
3 平成 23 年度自民党への要望事項について 
 医師確保対策の推進、小児医療対策の推進について等、23 年度施策・予算措

置に対する要望事項について協議を行った。次回理事会において再度協議する。

環境福祉部会との懇談会は、10 月 14 日開催予定。 
 
4 インフルエンザに関するポスターについて 
 今期のインフルエンザ予防接種について、各医療機関に掲示するポスター案

について協議、了承された。 
 
5 平成 21 年度医師会決算及び労働保険事務組合決算について 
 事務局から決算内容について報告後、決算を承認。労働保険事務組合につい

ては平成 22 年度事業計画及び予算書について説明、承認。 
 
6 「山口の未来を拓く保健医療福祉フォーラム 2010」の後援名義の使用につ

いて 
 公立大学法人山口県立大学主催で開かれる本事業の後援依頼があり、協議の



結果了承した。11 月 3 日、県立大学桜圃会館において開催される。 
 
7 「女性医師と女子学生の交流会」の後援について 
 協議の結果、後援及び助成額について決定した。 
 
8 平成 22 年度 やまぐち元気フェア ～生涯現役、8020 運動、健康づくり～に

ついて 
 県では、既存の事業の一本化を進めており、生涯現役及び 8020 運動、健康づ

くりの 3 事業が、今年度より、新たに「やまぐち元気フェア」として、名前を

変更し開催することになった。本会が主催者に加わることが了承された。11 月

23 日（日）下関市で開催。 
 
9 第 2 回山口県肝炎診療協議会開催について 
 木下会長より、第 2 回山口県肝炎診療協議会が近々開催される。今年度の活

動状況について報告したいので、取り組み事例等があれば報告してほしい旨説

明があった。 
 
報告事項 
1 社保国保審査委員合同協議会（9 月 2 日） 
 協議題 7 題、会員からの意見要望 19 題について協議を行った。協議結果は本

会報（ブルーページ）に掲載。（西村） 
 
2 第 2 回地域医療計画委員会（9 月 2 日） 
 地域医療再生計画について、長門、萩医療圏の取り組み状況の報告と、県か

ら医師確保対策について説明があった。（弘山） 
 
3 第 2 回学校心臓検診検討委員会（9 月 2 日） 
 第 43 回若心協の準備状況について検討がなされた。今年度の精密検査医療機

関研修会の開催日、演題が決まった。また照会事例の報告があった。（茶川） 
 
4 第 2 回健康教育委員会（9 月 2 日） 
 健康教育テキスト「めまい」の原稿を検討した。 
（田中豊） 
5 山口県共同募金会第 2 回評議員会（9 月 2 日） 
 平成 22 年度共同募金の目標額、配分計画等について審議した。募金目標額を

達成してほしい旨依頼があった。(事務局長) 



 
6 徳山看護専門学校 3 年課程十周年記念祝賀会 
（9 月 4 日） 
 出席の上祝辞を述べた。（木下） 
 
7 認知症サポート医養成研修（9 月 4 日～5 日） 
 福岡市において開催され、「認知症サポート医養成研修事業の位置づけとサポ

ート医への期待」等の講演、グループ討議及び質疑応答が行われた。本会から 3
名が参加した。（山縣） 
 
8 第 117 回山口県医師会生涯研修セミナー（9 月 5 日） 
 筑波大学原田教授の「認知工学の視点から考える医療安全：「人の視点」から

みるということ」をはじめ 4 題の特別講演があり、101 名の参加者があった。（茶

川） 
 
9 保険指導に係るピア・レビュー（9 月 7 日） 
 診療所 1 件に対して、今後の診療報酬請求業務についてピア・レビューを実

施した。（西村） 
 
10 防府医師会との懇談会（9 月 7 日） 
  宇部市・厚狭郡・美祢市医師会との懇談会 
（9 月 9 日） 
 最近の中央情勢、保険指導の問題・課題、診療報酬の改定と問題点、予防接

種キャンペーン等について話題提供をし、郡市医師会からの意見・要望につい

て協議した。（杉山） 
 
11 社会保険診療報酬支払基金山口支部幹事会 
（9 月 8 日） 
 幹事会幹事の選任、医療顧問の採用等 8 件の事項について報告があった。（木

下） 
 
12 山口県衛生検査所精度管理専門委員会 
（9 月 8 日） 
 平成 21 年度衛生検査所立入検査の改善報告や平成 22 年度立入検査の実施計

画等について協議を行った。（田中豊） 
13 郡市医師会介護保険担当理事協議会（9 月 9 日） 



 療養病床の再編について及び介護職員処遇改善交付金について等の協議を行

った。（河村） 
 
14 第 2 回山口県糖尿病対策推進委員会（9 月 9 日） 
 今年度事業の進捗状況について情報交換した。 
（弘山） 
 
15 個別指導「宇部市」（9 月 9 日） 
 病院 1 機関について実施され立ち会った。（西村） 
 
16 山口県第 11 次へき地保健医療計画策定ワーキンググループ会議（9 月 9 日） 
 国の第 11 次へき地保健医療計画に併せて、山口県の計画を検討する旨の説明

があった。今年度末までにワーキンググループで検討する。フリートーキング

で意見交換した。（弘山） 
 
17 山口県被害者支援連絡協議会第 14 回性犯罪被害分科会（9 月 9 日） 
 重要事案の説明及び各団体の事業の説明があった。（事務局参事） 
 
18 新公益法人制度研修会（9 月 11 日） 
  公益法人制度改革に伴う移行申請説明会 
（9 月 13 日） 
 山口県総務部学事文書課深地主任の「新公益法人移行の現状と問題点につい

て」、調布市医師会嵐理事の「公益法人制度改革に対する取り組み」等の講義が

行われた。最後に移行相談会が開かれ、会計事務所担当者が対応された。また

13 日、山口県庁において「移行申請書の作成方法及び留意事項」、「定款の変更

案」について説明があった。（杉山） 
 
19 山口県医師会産業医研修会（9 月 12 日） 
 特別講演 2 題が行われた。受講者 151 名。（茶川） 
 
20 地方独立行政法人山口県立病院機構評価委員会（9 月 13 日） 
 第 1 回の委員会が開かれ、委員長選出後、機構概要・機構評価委員会・中期

目標（案）について審議を行った。（小田） 
 
21 第 2 回県民健康栄養調査検討委員会 
（9 月 14 日） 



 実施要項案や調査票等について協議した。血液検査の選定などについて意見

を求められた。（山縣） 
 
互助会理事会  第 8 回 
1 災害見舞金の助成について 
 平成 22 年 7 月の集中豪雨被害について協議、承認。 
 
医師国保理事会  第 7 回 
1 第 9 回「学びながらのウォーキング大会」について 
 11 月 21 日（日）に長門市で開催するウォーキング大会の特別講演及びウォー

キングコースについて協議、承認。 
 
2 傷病手当金支給申請について 
 1 件について協議、承認。 


